



# ANI

## 7 AÑOS

Generando conectividad, servicios de calidad  
y desarrollo sostenible

## Proyectos 4G, haciendo de Colombia un país competitivo y emprendedor

Una de las tareas que realiza la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), desde el inicio de la administración del presidente Iván Duque, es la reactivación del “Programa de autopista de cuarta generación”, logrando que de 9 contratos de concesión que se estaban ejecutando sin mayores contratiempos, se pasara a 19; en total son 29 los proyectos pertenecientes a dicho programa; así mismo, se logró la consolidación de la operación multimodal en uno de los principales corredores férreos del país.

Al respecto el presidente de la ANI, Louis Francois Kleyn dijo que las acciones lideradas por la agencia, en conjunto con el Ministerio de Transporte, están encaminadas a destrabar las autopistas de 4G, devolviendo la confianza a los inversionistas, trabajando articuladamente con las diferentes entidades del Estado que tienen incidencia en las obras y logrando que la entidad estuviera más cercana a las regiones. “Estos proyectos harán de Colombia,

en el futuro inmediato, un país más equitativo, competitivo y emprendedor”, aseguró.

La ANI ha realizado un balance de las obras y acciones que ha llevado a cabo, destacando el rescate de proyectos trascendentales para la conectividad del país, como la autopista Bucaramanga – Barrancabermeja – Yondó, que obtuvo su contrato de crédito por \$1,68 billones, lo que garantiza la ejecución de las obras y la atención de las obligaciones del concesionario frente a los trabajadores y proveedores de bienes y servicios.

En cuanto a trámites ambientales, los proyectos de 4G: accesos norte de Bogotá, Pasto – Rumichaca y Cúcuta – Pamplona, recibieron aprobación de licencias ambientales para obras específicas dentro de sus corredores.

En el caso del proyecto accesos norte de Bogotá, recibió vía libre para la construcción de aproximadamente 3,4 km de doble

calzada que conectará la autopista norte desde el peaje de los Andes hasta la carrera 1 del municipio de Chía, la obra descongestionará el municipio y mejorará el tránsito en el sector conocido como carretera de los Andes.

En el proyecto Cúcuta-Pamplona la licencia otorgada permite las actividades constructivas para el segundo tramo del proyecto, que va desde Pamplona hasta Pamplonita y tiene una longitud de 7,28 km; y en la autopista Rumichaca-Pasto, se obtuvo la licencia que permite la ejecución del tramo San Juan-Pedregal, lo que viabiliza la ejecución del proyecto hasta el corregimiento de San Juan, ratificando que se cumple con todas las condiciones técnicas y de calidad necesarias para su desarrollo.

Con información de:  
[www.ani.gov.co/en-este-semestre-de-gestion-se-reactivaron-las-autopistas-4g-y-se-consolido-el-multimodalismo](http://www.ani.gov.co/en-este-semestre-de-gestion-se-reactivaron-las-autopistas-4g-y-se-consolido-el-multimodalismo)